

te

# sta

**SÍ LO DIJO**

**F** No sé cómo me vaya a recibir el mundo de la literatura, pero quiero que esta historia la lean todos los "gente".

**Philippe Fernández del Paso,**  
director



Luis Veloz

> El ejemplar, que la ex Miss Universo y Diego Di Marco elaboraron, contiene tips para que la gente cuide su imagen y no recurra a la cirugía.

# Combate Jones en libro a la vejez



> Felipe afirma que para escribir su novela se inspiró en sus propias hermanas y en otras mujeres que admira.

ne que ver mucho con la lectura, construir casos. Los abogados son grandes contadores de historias, lo que pasa es que el lenguaje que utilizan es muy árido y técnico”.

“La Culpa es del Espejo” es editado por Editorial Planeta y ya se encuentra a la venta.

Escribir esta historia que se cuenta a través de 198 páginas no fue algo difícil para el autor, aunque acepta que le exigió mucha disciplina.

## UN VISTAZO



The Grassy Group

**Pasean Dolores y Gael su Libertad**

## > Comparte sus tips la directora de Nuestra Belleza México en Detén el Tiempo

REFORMA / Staff

El testimonio de 14 médicos especialistas en antienvjecimiento y los consejos de Lupita Jones y Diego Di Marco conforman el nuevo libro “Detén el Tiempo”, que estará a la venta en librerías mexicanas a partir de la próxima semana.

“Este es un libro de consulta en el que la gente podrá tener prácticos consejos sobre salud física y emocional para que puedan acostumbrarse a vivir sin estar enfermos”, comentó la ex Miss Universo ayer en el restaurante Brassi, de Polanco.

Hace seis años, Di Marco y Jones decidieron emprender una investigación para frenar el envejecimiento. De esta forma concibieron realizar su empresa, Proedad, en la que, por medio de cremas y libros, tratan de sacar la belleza de las personas sin la necesidad de una cirugía plástica.

“Todo es una cuestión de equilibrio y de actitud ante la vida”, mencionó el empresario. “El texto se deja leer fácilmente a pesar de estar lleno de evidencias científicas y bibliografía de consulta”.

El prólogo de “Detén el Tiempo” está escrito por Robert Rey, mejor conocido como Dr. 90210 por su programa en televisión de paga, ya que, en un congreso en Aruba, en octubre de 2010, los autores conocieron al cirujano y les impresionó su conocimiento para frenar el paso del tiempo en el cuerpo.

“Muchas veces la belleza termina con el bisturí ya que una de cada 100 personas mueren al realizarse una operación”, dijo el es-

pecialista. “Por eso es importante que los latinos aprendan a cuidarse ya que, si la gente sigue sin cuidarse, en 10 años tendrán los mismos problemas de salud que ahora viven los gringos”.

Impreso por la editorial española Urano, el libro, conformado por 11 capítulos, facilita distintas herramientas para disfrutar de una vida y sexualidad plena y que ayuda contra el envejecimiento.

“Yo no predico lo que no he hecho, así que este libro está lleno de tips que me han resultado útiles a lo largo de mi vida. Este tipo de desarrollo lo promuevo con las participantes del certamen de Nuestra Belleza”, indicó la ex reina de belleza.

“Los testimonios de los doctores compilados en el libro los conocí a lo largo de diversos congresos en la especialidad. Y, si los interesados no tienen dinero para comprar el libro, los invito a que visiten la página [www.proedad.com](http://www.proedad.com) para que consulten (parte del) contenido”, explicó Di Marco.

Para finalizar, el doctor 90210 señaló que habrá más colaboraciones con los escritores del libro tal vez en un programa de televisión o en el lanzamiento de una serie de productos antienvjecimiento.

## ASÍ LO DIJO

“ En 2007 vine al País y me alegra verlo mejor que nunca. Yo conocí a (Felipe) Calderón en Harvard, en ese entonces no hablaba ¡y quién iba a decir que años más tarde se convertiría en el Presidente de México!”.

**Robert Rey**

Cirujano plástico